

Einladung



Kunst, Grauzone oder einfach nur rechts? „Normale Bands“ oder Rechtsrock?

Mittwoch, 27. Juni 2018, 18 Uhr,
im Haus der Gewerkschaften, Weinhof 23, Ulm, Saal

Im Juli wird unter dem Motto „Rock dein Leben“ in Laichingen ein mehrtägiges Festival stattfinden, bei dem auch Bands wie Freiwild, Goitzsche Front und Berserker spielen sollen. Diese sind wegen ihrer patriotischen und nationalen Bezüge umstritten, einzelne Bandmitglieder haben sich dem Vernehmen nach aber von ihrer Vergangenheit distanziert.

Was ist davon zu halten?

Wie ist die Ausrichtung der Bands aktuell zu bewerten?

Über diese Fragestellung wollen wir uns informieren und diskutieren und im Anschluss gegebenenfalls überlegen, wie wir mit dem Festival umgehen wollen.

Referent ist Michael Weiss; er lebt in Berlin und arbeitet im Projekt "Grauzonen und rechte Lebenswelten" der Agentur für soziale Perspektiven (ASP). Häufige Vorträge und Veröffentlichungen in Fachzeitschriften zu den Themen Rechtsrock, Grauzonen und rechte Lebenswelten.

Bündnis gegen Rechts Ulm/Neu-Ulm



ULM
GEGEN RECHTS

Interessierte sind herzlich willkommen! Eintritt frei

V. i. S. d. P.: Antje Trosien, DGB-Region Südwürttemberg, Weinhof 23, 89073 Ulm